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Zusammenfassung


Der vorliegende Fallbericht beschreibt die erfolgreiche homöopathische Therapie eines 8 Monate lang an chronisch-rezidivierenden Durchfällen leidenden Rosetten-Meerschweinchens, das aufgrund von abdominaler Tympanie und der Verdachtsdiagnose Zystitis sowohl subkutan als auch peroral mit Enrofloxacin therapiert wurde. Nach einigen Therapieversuchen hat sich zur langdauernden Wiederherstellung der Magen-Darm-Flora, neben einer entsprechenden Diät, vor allem die Therapie mit Nux vomica compositum und Mucosa compositum als zielführend dargestellt.
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Summary


This case study describes the successful eight month long homeopathic therapy of an Abyssinian guinea pig suffering from recurrent diarrhoea. The guinea pig was diagnosed with cystitis based on abdominal tympania and subsequently treated with enrofloxacin both subcutaneously and perorally. After several therapy trials, long lasting restoration of the guinea pig's gastrointestinal flora was established. Besides an appropriate diet, therapy with Nux vomica compositum and Mucosa compositum also significantly contributed to the improvement of the guinea pig's clinical picture.
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